

DEGOLLADO, JALISCO A 23 DE ENERO DEL 2019

LIC. ARTURO QUEZADA CAMARENA
SECRETARIO GENERAL
PRESENTE.-

Por medio del presente me dirijo a usted para enviarle un cordial saludo y a la vez entregarle la información solicitada por medio de oficio 05/2019 el día 17 de enero del presente año.

Hago de su conocimiento que la comisión de Relaciones intermunicipales e internacionales la cual presido fue instalada el día 28 de noviembre del 2018 cuya acta anexo a este oficio.

Como presidenta de la comisión de Inspección me he dedicado a revisar algunas áreas que a mi consideración son de mi incumbencia, las cuales son las siguiente:

- He tenido a bien dirigirme con el encargado de parques y jardines al cual le pedí realizara un lavado en la plaza principal solicitud que no fue ejecutada en tiempo ya que se realizó la limpieza hasta el mes de enero del presente año debido a la carga de trabajo de dicha área ya que han venido realizando un arduo trabajo en diferentes áreas. De la misma manera se le pidió el lavado de las esculturas principalmente en las que se encuentran ubicadas frente a la plaza principal antes de las fiestas patronales, desafortunadamente no se ejecuto por lo cual el diseñador y escultor de una de ellas tomo la iniciativa de lavar su escultura.
- Solicité en obras públicas el apoyo para llevar unos viajes de material (tepetate o balastre) para darle mantenimiento a el camino a los 4 vientos a un costado del carril municipal. Solicitud hecha en noviembre del año 2018 la cual no ha sido ejecutada.
- Acudí a la calle Guerrero en la cabecera municipal en la cual se cambio la red de drenaje y pavimentación donde se detectó una gran fuga de agua potable y se realizaron las modificaciones necesarias.
- Solicité la instalación de lámparas en la calle sin nombre a espaldas de los talleres de cantera que se encuentran frente a la gasolinera Rojemar. Dicha solicitud fue hecha el día 19 de diciembre del 2018 y hasta hoy día no se han instalado.
- Los días 5 y 7 de diciembre del 2018 me reuní con los comerciantes ambulantes foráneos que se instalarían en la calle Madero durante las fiestas patronales ya que se acercaron a mí para que les ayudara a despejar algunas dudas que tenían sobre los costos por el uso de suelo.
- Tuve una reunión con el presidente municipal el Maestro Antonio Medina Fuentes y el Director de Siapadeg el C. Juan Mauricio Campos Abarca para buscar una solución a la problemática generada por el gasto excesivo de energía eléctrica en dicha área presentando una serie de alternativas, solución que hasta el momento no ha sido ejecutada.

Sesione con la comisión de comunicación de la cual soy vocal, dicha comisión fue instalada por el C. Jesús Barajas Hernández el día 23 de noviembre del 2018.

Me he presentado a las sesiones de cabildo ordinarias cuando he sido convocada, las cuales a continuación enlisto:

- Primera Sesión Ordinaria efectuada el día 1 de octubre del año 2018
- Segunda Sesión Ordinaria efectuada el día 23 de octubre del año 2018
- Tercera Sesión Ordinaria efectuada el día el 9 de noviembre del 2018
- Cuarta Sesión Ordinaria efectuada el día 17 de diciembre del 2018
- Quinta Sesión Ordinaria efectuada el día 21 de diciembre del 2018

De igual manera me he presentado a las Sesiones Solemnes el día 20 de noviembre Aniversario de la Revolución Mexicana y el día 10 de diciembre día de los Derechos Humanos.

Me han invitado a diferentes inauguraciones o arranque de obras tales como la pavimentación de la calle Guerrero y la inauguración de la alcantarilla en la colonia las cruces, a las cuales no he asistido ya que me invitan poco tiempo antes de iniciar y no he podido llegar.

Asistí a la entrega de becas en el DIF aun sin haber recibido invitación alguna.

Participo en la marcha de la lucha contra el cáncer de mama evento organizado por el Instituto de la Mujer.

Todas estas acciones se han venido realizando a la medida de las posibilidades, sin embargo, estoy en disponibilidad de trabajar con responsabilidad por el cargo que la ciudadanía me ha confiado.

Sin más por el momento me despido de usted no sin antes agradecer la atención a la presente y poniéndome a sus ordenes para cualquier duda o aclaración al respecto.

ATENTAMENTE



MA GUADALUPE ROCHA ALVAREZ
REGIDORA